



Augusto Lezcano y "Francis" Hernández, vencedores de la V Subida a Guadalest

Published in Junio 15, 2019



El valenciano Augusto Lezcano en monoplazas y el murciano "Francis" Hernández en turismos han sido los ganadores de la V Subida al Castell de Guadalest, prueba puntuable para el Regional de Montaña de la Comunitat Valenciana que hoy se ha disputado en tierras alicantinas con buena afluencia de público y organización del Automóvil Club Costa Blanca. Los pilotos tanto de la barqueta como del Ginetta vencieron en las dos carreras puesto que la competición automovilística se dividía en dos Fases, con clasificaciones y puntuaciones totalmente independientes. Podemos hablar por tanto de doble victoria de ambos.

En monoplazas, y en la Fase A, tras Lezcano

acabaron Toni Ariete y Bernard González, mientras que en la Fase B le secundaron nuevamente Arite y Nacho Aviñó en esta segunda carrera. En turismos, y en la Fase A, tras Hernández terminaron Fernando Garrido y Raúl Borreguero, mientras que en la Fase B el segundo escalón del podio era nuevamente para el piloto del Fiesta WRC y el tercero para un sensacional Mario Bermúdez. En el capítulo de incidencias destacar el vuelco del ZX de Héctor Pérez y la salida del 107 de Emilio Martí que dañó el tren trasero del coche.



Todos los tiempos parciales y finales de las dos Fases, A y B, se pueden consultar en el enlace <http://www.accostablanca.es/v-subida-al-castell-de-guadalest-15-junio-2019/>

Imagen: Paco Serrano